

# BOLETÍN INFORMATIVO



Sigamos Transformando el futuro



Valle de Chalco Solidaridad a 6 de diciembre de 2023

- · Bienestar, oportunidades para todos, salud, cultura, identidad, educación y progreso, ejes del Informe de Gobierno presentado.
- · Informe del Presidente Municipal Armando García Méndez es muestra de su compromiso con el pueblo de Valle de Chalco, afirmó la gobernadora Delfina Gómez.



Bienestar social, acceso a la salud, atención a grupos vulnerables, recuperación de más espacios públicos, acciones para reforzar la estrategia de seguridad pública, promoción de los derechos de la comunidad LGBTTTIQ+, apoyo a la educación y formación deportiva, además del empoderamiento de las mujeres, fueron las tareas desarrolladas por el Presidente Municipal Armando García Méndez durante la presentación del Segundo Informe de Gobierno al pueblo de Valle de Chalco.



El ejercicio de transparencia y rendición de cuentas, se realizó en la explanada municipal, donde el edil estuvo acompañado por la maestra Delfina Gómez Álvarez, gobernadora constitucional del Estado de México, los integrantes del H. Cabildo, diputados federales y locales, además de importantes liderazgos políticos y sociales de la zona oriente.

**PÁGINA 2** 















Reconozco la guía de un alcalde comprometido con el pueblo y apoyado por el trabajo profesional de sus colaboradores, afirmó la mandataria estatal. "El Informe es muestra del progreso, compromiso y de la continuidad para impulsar la agenda transformadora en favor de la gente, por lo que reconozco el enorme esfuerzo hecho por el Presidente Municipal Armando García Méndez para crear más bienestar".

Ante los miles de ciudadanos reunidos, el Ejecutivo Municipal agradeció la confianza recibida y señaló que el objetivo más importante de un gobierno de la 4T es que la población viva en un entorno de bienestar, tal y como lo ha venido promoviendo el Presidente Andrés Manuel López Obrador, por lo que la Administración 2022-2024 se quía por ese ejemplo.

Informar, más que un deber constitucional, es una obligación ética, ya que gracias a ustedes, tenemos la oportunidad de trabajar para garantizar el derecho a la salud, la educación, a un medio ambiente sano, al empleo y otros importantes aspectos sociales. Por tanto, estamos dejando constancia de la ruta emprendida para construir desarrollo y progreso en favor de las familias de nuestro querido Valle de Chalco, aseguró el alcalde en su mensaie.

**PÁGINA 2** 















Estructurado por cuatro pilares y tres ejes trasversales, el Segundo Informe de Gobierno se orientó a crear bienestar y abrir más oportunidades para tod@s, lo que permitió en el tema educativo, construir arcotechos, renovar baños escolares y edificar aulas en beneficio de 23 mil alumnos, además de la entrega de 6 mil paquetes escolares entre estudiantes condición en de vulnerabilidad.

Otro rubro que destaca por los resultados alcanzados es el de la salud que atendió a más de 120 mil vecinos, cifra que contempla parte de los servicios médicos ofrecidos a través de las Casas de Salud, ferias itinerantes desarrolladas en las colonias y en favor de las juventudes y la comunidad LGBTTTIQ+, Sistema Municipal DIF, UBRIS y la Clínica de la Mujer, lo que en su conjunto favoreció la promoción de una cultura de la prevención, diagnóstico oportuno y el inicio de tratamientos.

La cultura y cuidado del patrimonio ecológico fue otro de los ejes del Informe. Valle de Chalco es diverso y plural, orgulloso de sus tradiciones y riqueza multicultural, señaló el alcalde y explicó el trabajo institucional desarrollado con el INAH para avanzar en la constitución del museo de sitio, además de las acciones promovidas a favor de la identidad de las comunidades indígenas y la protección del lago Tláhuac-Xico, tarea que ha convocado a los tres niveles de gobierno.

**PÁGINA 3** 















Además, se hizo una intensa recuperación de espacios públicos y deportivos, estrategia que fue acompañada de medidas para cuidar la salud pública y enfrentar el abandono y sobrepoblación canina mediante campañas de bienestar animal. Incluyéndose en este apartado, la remodelación de la explanada municipal en una primera etapa, acción combinada con la adquisición de vehículos utilitarios, cambio de luminarias e incremento en los patrullajes por medio de la incorporación de nuevas unidades para la policía municipal.

De esta manera, en el marco de la Centésima Sesión Ordinaria Solemne de Cabildo y teniendo como invitada a la gobernadora del Estado de México, el Presidente Municipal Armando García Méndez rindió su Segundo Informe de Gobierno conforme a lo establecido por la normativa vigente.

Antes de concluir el acto cívico, el alcalde entregó un reconocimiento a la gobernadora Delfina Gómez Álvarez por su labor a favor de los derechos de los animales v aprovecho la ocasión para solicitar su apoyo, a fin de proyectar la construcción de un hospital de especialidades.

**PÁGINA 4** 







